

Encuentran cuerpo en el borde costero

El miércoles en la tarde Carabineros recibió el llamado sobre un fallecido en el borde costero, en el sector norte de Antofagasta.

Ante la situación, el fiscal de turno de SACFI Antofagasta dispuso que PDI concurriera hasta el lugar para realizar la investigación.

Según explicó el subprefecto Jaime Pérez Aguilera, jefe de la Brigada de Homicidios de la PDI, llegaron hasta el sector de Ave-

nida Edmundo Pérez Zujovic, frente a la intersección de calle Las Palmeras, en el sector costero.

“Se encontró el cuerpo de una persona de sexo masculino de 31 años. Una vez en el lugar los detectives realizando el trabajo científico técnico del cadáver, el examen externo policial también del cadáver, el cual no mantenía lesiones atribuibles a terceras personas”, indicó el subprefecto Pérez.

Además, señaló que conti-



FUE EN EL SECTOR NORTE.

núan las diligencias para establecer la dinámica del hecho ya que “se presume en primera instancia que la persona habría pasado la noche en el lugar y su data de muerte era ya de varias horas”.